



SEP confirma avances en la estrategia de alimentos saludables en escuelas del país

La dependencia insta a impulsar el programa en los 262 mil 600 colegios públicos y particulares; agradece a padres de familia por participar en estas acciones

Mario Camarillo Cortés

nacional@cronica.com.mx

La Secretaría de Educación Pública (SEP) subrayó este miércoles que la estrategia del Gobierno Federal se mantiene en favor de una alimentación más saludable en las escuelas y con mayor activación física entre niñas, niños, adolescentes y jóvenes de las 262 mil 600 escuelas públicas y particulares del país.

La dependencia destaca que la estrategia se sustenta en el

programa de Vida saludable, vive feliz, que establece la Nueva Escuela Mexicana (NEM) e impulsa la Federación, para promover hábitos saludables de alimentación en las escuelas de todo el país.

Con base en estos puntos, resalta la SEP, se cumplen los "Lineamientos generales a los que deberán sujetarse la preparación, la distribución y el expendio de los alimentos y bebidas preparados, procesados y a granel, así como el fomento de los estilos de vida saludables en alimentación".

En la misma línea, la Secretaría de Educación Pública reconoce la labor de las y los docentes para crear conciencia entre los alumnos sobre los beneficios de las recomendaciones sobre una alimentación sana, así como poner como prioridad el derecho superior de la niñez a una educación pública de calidad. La SEP refiere en un comunicado que cumplir con los objetivos de la es-

La dependencia agradece a madres, padres, familias por involucrarse en un esfuerzo por la salud de la comunidad escolar que avanza día con día

trategia es responsabilidad de todas las comunidades educativas que involucran a autoridades escolares, supervisores y maestros.

Asimismo, la dependencia agradece a madres, padres, familias por involucrarse en un esfuerzo por la salud de la comunidad escolar que avanza día con día y al cual se suman miles y miles de estudiantes.

Finalmente, la Secretaría de Educación Pública desmintió las versiones que surgieron sobre la interrupción de esta estrategia que busca incentivar una salud más sana de los estudiantes en las escuelas del país. ●

